
FDP Fraktion Oberursel

RATHAUSAREAL BALD OBERURSELS INNENSTADTMAGNET?

03.08.2017

Oberursel, 31. Juli 2017

Von der Idee zur Umsetzung? FDP nimmt am 08.08.17 ab 18.30 Uhr auf dem Rathausplatz die Ideen zur Umgestaltung des Rathausareals unter die Lupe

Der Ideenwettbewerb zur Umgestaltung des Rathausareals ist abgeschlossen. Sechs Architekturbüros haben Entwürfe eingereicht, die nach Aussage der Verwaltung „nur“ jeweils 7.500 € gekostet haben.

Ein Schnäppchen? Der Investorenwettbewerb soll im Herbst starten. Doch was soll wie umgesetzt werden? Kann man verschiedene Einzelkomponenten der Entwürfe mischen? Sind 6000 qm Bürofläche für die Verwaltung sinnvoll? Erreichen wir mit einem Lebensmitteldiscounter die notwendige Anziehungskraft, um die Innenstadt attraktiver zu gestalten?

Viele Fragen, die beantwortet werden wollen. Am 08.08.17 schauen wir uns ab 18.30 Uhr im Rahmen unseres Sommerprogramms das Rathausareal und die Entwürfe der Architekturbüros genauer an. Um 18.30 Uhr ist Treffpunkt auf dem Rathausplatz. Informieren Sie sich, sprechen und diskutieren Sie mit uns.

Es geht um unsere Stadt! Wir freuen uns auf Sie!